

Augustin et Camille, pairs de France ;  
Joseph, régent de la Banque ;  
Scipion, Amédée, Alphonse et Alexandre, tous dans des positions brillantes.

Leur père, Claude Périer, avait été déjà régent de la Banque à son origine.

Eugène, fils d'Augustin, était secrétaire d'ambassade à Vienne ; son frère, Adolphe, était marié avec Nathalie de Lafayette.

Casimir II, fils de Casimir I le Grand, avait épousé la fille du riche banquier Paturle, d'une famille lyonnaise.

J'ai assisté au bal donné à cette occasion ; je vois encore cette belle jeune fille, dont le profil grec était splendide sous sa chevelure noire relevée à *la Niobé*. Mais hélas ! son triomphe fut bien court.

C'est d'un second mariage avec M<sup>lle</sup> Fontenilla qu'est né Casimir III, député actuel (1887).

Beaucoup de femmes de cette famille étaient aussi fort distinguées ; leurs sœurs, M<sup>mes</sup> Rollin et Teyssère furent des saintes à Grenoble ;

Cécile, fille de Scipion, était la charmante M<sup>me</sup> Ludovic Vitet, femme du conseiller d'État ;

La jolie Mathilde, fille de Joseph, fut M<sup>me</sup> Leroiteville, puis duchesse de Montebello ;

Une autre Mathilde, fille d'Alphonse, était la femme du général du génie, Chabaud-Latour, député ;

Clotilde, fille d'Alexandre, avait épousé le général Randon, ministre de la guerre.

Mais, ce qui donnait un attrait particulier à ce salon, c'était sa noble simplicité, l'esprit pétillant d'Augustin Jordan et la sympathique aménité de sa femme et de sa fille,